## La Banda de Jesús Rescatado recibe el homenaje de La Solana

La Banda de Nuestro Padre Jesús Rescatado recogió el título Galán en una de las galas más completas, emotivas y sorpresivas de los últimos años. El público, que llenó a rebosar el teatro Tomás Barrera, disfrutó de principio a fin de una genuina velada que simplemente salió perfecta, y con la que se rindió homenaje a la veterana asociación músico-cultural al conmemorar sus Bodas de Oro. La ceremonia de entrega de los premios que otorga la revista Gaceta de La Solana, a través del Patronato Municipal de Medios de Comunicación, continuó la base de los formatos de ediciones precedentes, aunque resultó distinta a las anteriores. Juan Pedro Araque volvió a ser el maestro de ceremonias para conducir el acto que reconoce a personas, empresas o colectivos solaneros a través de unos galardones consolidados y con mucho prestigio, como bien indicó en su presentación. Esta vez con la novedad de que el Patronato de Medios de Comunicación (con representación de los tres grupos políticos del ayuntamiento) eligiera un solo premio para la edición de 2014 para poner en relevancia el cincuenta aniversario de la Banda de Nuestro Padre Jesús Rescatado. El mantenedor destacó la integración, la pasión y la perseverancia del colectivo que salió por primera vez a la calle en la noche del Viernes Santo del año 1965. Seguidamente se proyectó el reportaje audiovisual titulado 50 años de Pasión, una cinta de unos cuarenta minutos aproximadamente que narró la trayectoria de la banda desde su fundación hasta la actualidad con el testimonio de muchas de las personas que han pasado por el colectivo durante este tiempo. El video en formato documental relató todas las vicisitudes del grupo y los distintos cambios que han experimentado a lo largo de este último medio siglo, con un completo guión elaborado por Aurelio Maroto.

### La cooperativa Santa Catalina invierte en reformas tres millones de euros

Tres horas y media duró la asamblea ordinaria de la cooperativa Santa Catalina, que contó con seis puntos en el orden del día, entre los que figuraba la aprobación de las cuentas del ejercicio 2013-14, así como las normas para la próxima campaña de cereal que no tuvieron modificaciones. Asimismo, se informó sobre las obras de reforma, que ya se están realizando, en las que se van a invertir tres millones de euros, además de renovarse diversos cargos del consejo rector. El punto que más tiempo ocupó de la asamblea fue el del informe del presidente, Gregorio Martín-Zarco, en el que hubo numerosas intervenciones de algunos de los socios asistentes. Martín-Zarco dijo sobre las obras que en la almazara van a realizar una gran nave de almacenaje para que se pueda atender la demanda de los socios. Por lo que respecta a la bodega, explicó que ya el año anterior instalaron una cantidad de depósitos importante, señalando que se van a hacer depósitos más pequeños con capacidad de entre un millón y un millón cien mil litros y, además, se va a colocar una prensa neumática más, además de otra continua, cambiando los devinadores y otras mejoras para realizar una elaboración mejor.



-Casimiro García-Abadillo -en el centro- durante su conferencia.

# "Necesitamos un pacto por la educación y la investigación"

Casimiro García-Abadillo participa en las II Jornadas de Estudiantes **Emprendedores** 

#### **ELPERIÓDICO**

El periodista solanero Casimiro García-Abadillo abogó en Manzanares por un gran pacto de Estado por la educación y por el fomento de la investigación para que el emprendimiento "no sea un milagro" o una casualidad en nuestro país. El director del diario El Mundo participó en las II Jornadas de Estudiantes Emprendedores organizadas por los tres centros educativos de enseñanzas medias de la localidad con la colaboración y patrocinio de la concejalía de Educación.

Su conferencia, titulada Sin emprendedores no hay futuro, se celebró en la sala del pabellón ferial, llena de alumnado de los institutos Azuer, Sotomayor y EFA Moratalaz, centros que con estas jornadas inculcan el espíritu emprendedor entre sus estudiantes como alternativa de futuro pro-

fesional. Por ello, García-Abadillo dijo dirigirse a un foro "extraordinario. El futuro de nuestro país está en vuestras manos", dijo a los asistentes.

El director de El Mundo habló del significado de emprendimiento y destacó la importancia que tienen los emprendedores "para salir de situaciones tan difíciles como las que hemos estado viviendo hasta ahora". Según García-Abadillo, las sociedades que mejor superan las crisis son las que tienen más emprendedores. Y para que el emprendedor "no sea una casualidad o un milagro", dijo que hay que generar las condiciones para que surja de manera natural.

La educación y la investigación son dos factores clave en nuestro país para conseguir ese objetivo. "Sin investigación y sin cambios en educación es muy dificil que tengamos

emprendedores a no ser que surjan como alguna seta", afirmó. A juicio del periodista, hay que hacer grandísimos cambios en educación y avanzar mucho en investigación dedicando más dinero.

Y para que estos asuntos no dependan del partido del Gobierno de turno, abogó por un gran pacto de Estado. "Igual que contra el terrorismo, tiene que haber un pacto de Estado por la educación y por el fomento de la investigación".

Para Casimiro García-Abadillo, el emprendimiento es esencial ante el reto que tiene Europa de dar trabajo a seis millones de jóvenes parados y teóricamente muy preparados. También pidió que vaya cambiando de idea quien crea que su futuro está en las administraciones públicas "porque tenderán a ser cada vez más pequeñas".



# Don Clemente Cuesta Jiménez

Falleció el día 10 de abril de 2015

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencia recibidas y ruega una oración por el eterno descanso de su alma